

KIVBF

## Cloud-Projekt vor Auszeichnung

**[02.10.2012] Für ihre Virtualisierungsplattform wurde die Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) jetzt für den Citrix Innovationspreis 2012 vorgeschlagen.**

Die Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) ist unter den Finalisten für den Citrix Innovationspreis 2012. Die Nominierung erfolgte nach eigenen Angaben aufgrund des erfolgreich durchgeführten Projekts zur Erstellung einer Virtualisierungsplattform auf Basis von Cloud-Technologie ([wir berichteten](#)). Mit der Plattform wird eine leistungsfähige technologische Infrastruktur geschaffen, welche die verfügbaren Virtualisierungstechnologien konsequent nutzt. Damit können den Kunden des kommunalen IT-Dienstleisters künftig zahlreiche Vorteile angeboten werden. So werden unter anderem Konzepte zur flexiblen Bereitstellung von Software (Software as a Service), Arbeitsplatzumgebungen (Desktop as a Service) und IT-Infrastruktur (Infrastructure as a Service) realisiert.

(cs)

Stichwörter: IT-Infrastruktur, Wettbewerb